



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe

Bauvorhaben der Gemeinde Kalletal

Mini-Bauhof mit Sanitär-Bereich für Frauen und Männer

Zwei thematisch ganz verschiedene Meldungen in unterschiedlichen Medien vom August dieses Jahres.

1. Gemeinde investiert 14 Millionen

Um seine Rückkehr aus dem Allgäu-Urlaub stilvoll nach dem Motto „Ich bin wieder da“ einzuläuten, stellte sich der Kalletaler Bürgermeister Mario Hecker dem Redaktionsleiter der Vlothoer Zeitung zum Gespräch und am 8. August 2018 erschien unter dem Titel „Gemeinde investiert 14 Millionen“ das Werk in Print und Video. Mario Hecker und die Landschaftsarchitektin Ute Seidemann präsentierten dort abgeschlossene, angefangene und zukünftige Bauvorhaben, darunter auch den neuen Bauhof der Gemeinde Kalletal, der auf dem Gelände hinter der Feuerwache Hohenhausen entstehen soll. Im Oktober geht es hier - laut Bürgermeister - los. Anfang 2019 möchte die Gemeinde den angemieteten Bauhof aufgeben und dann in den Neubau einziehen. Zeitlich sehr ambitioniert, aber man sollte sich ja schließlich Ziele setzen....



Idyllisches Gelände für den neuen Mini-Bauhof der Gemeinde Kalletal. Foto (c) Elke Dalpke

2. Kalletaler Zuchtverein stellt bald wieder im Lindenkrug aus

Dieser gleichnamige Artikel vom Kalletaler Hofschreiber der Vlothoer Zeitung findet sich erstaunlicherweise im Anzeigenblatt „Nordlippischer Anzeiger“ vom 15. August 2018 und thematisiert die Geflügelschau des RGZV Kalletal, die in den vergangenen 25 Jahren immer im angemieteten Bauhof der Gemeinde in Echternhagen durchgeführt wurde. Nun hat man sich weitsichtig schon einmal nach neuen Räumlichkeiten umgesehen und wurde im Lindenkrug in Hohenhausen fündig. Die Begründung des Vorsitzenden des RGZV allerdings macht stutzig. „Jetzt wo man nicht wisse, was mit dem alten Bauhofgebäude passiere und der neue Bauhof für die Ausstellung zu klein sei, habe man mit dem Pächter im Lindenkrug eine Vereinbarung getroffen.“ So viel, so gut...

Es ist allerdings merkwürdig, dass der Neubau des Bauhofes der Gemeinde Kalletal zu klein für die Geflügelschau sein wird. Wir gehen davon aus, dass es sich nicht um eine Ausrede des Bürgermeisters gegenüber dem Vorsitzenden handelt, hatte er sich doch im Wahlkampf als glühender und preisgekrönter Rassegeflügelzüchter geoutet. Der RGZV veranstaltet also seine Schau ab diesem Jahr im Saal vom Lindenkrug. Bedeutet das, dass die Gemeinde einen Mini-Bauhof mit Sanitärebereich für Frauen und Männer plant? Wir sind gespannt, wo die ganzen Gerätschaften vom Bauhof und dem Wasserwerk bleiben, wenn der Rest nicht einmal der Größe des Saales vom Lindenkrug entspricht. Na ja, Hauptsache das Dach ist groß genug, damit man es für den Betrieb einer Photovoltaikanlage an gewinnorientierte Investoren unter einem umweltfreundlichen Mäntelchen verpachten kann... **Es hat jedenfalls den Anschein als hätte sich da jemand mächtig verkalkuliert.**

Unverkehrt.de freut sich schon auf die Fotos vom Baubeginn des Regenrückhaltebeckens für Feuerwehr, Salzhalle und Bauhof, den Spatenstich für den Bauhof, eventuelle Baustellenführungen für illustre Gäste und die folgende Eröffnung. Schon jetzt vormerken: Kalletaler Events 2018/2019!!! (ED11092018)